

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交通一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



2025年9月26日
かながわけんなんしよ
建交労神奈川県南支部
2025年秋季年末闘争No.3
2024年度推進ニュース③通算384
発行責任者 小島 茂

イワサワ分会の新社三役が修了をめざして 勤通大入門コースの第2回学習会を開催

神奈川県南支部イワサワ分会では
昨年の分会大会で新執行部を確立。
また、支部の大会では木下分会長と
天野副分会長が新たに支部執行委員
となり、その2人と萩野分会書記長
を加えた分会3役は今年の勤労者通
信大学入門コースに挑戦しました。

イワサワ分会の仲間は産業・医療
ガス（酸素・水素・窒素など）の配
送を主に大型タンクローリーで行う
ドライバーとして過酷な労働に従事し



学習会に参加した三役（左から天野さん、木下さん、萩野さん）

ながら労働条件や職場環境の改善をめざし建交労トラック部会・全国酸素部会の一員として労働組合活動に奮闘しています。そうしたなかで勤通大のテキストを読みすすめる学習は「難しい」と彼らは率直に語りますが、9月25日には各自が独習で積み重ねた到達点を踏まえてチューターの赤羽とともに修了をめざして第2回目の学習会を開催しました。

9/24に札幌ドライバー労災死 認定を勝ちとる結成総会開催

積み込み作業中に倒れ、死亡した札幌ドライバー
上田さん（2022年5月11日当時64歳）の労災
認定闘争（札幌地裁で係争中）を支援する「労災
死認定を勝ちとる会」の結成総会が9月24日に
札幌会場とZoom併用で開催されました。当日は
北海道～九州まで全国の建交労の仲間と交運共闘



事務局長など
約70名が参加
しました。
県南支部からは
赤羽がZoomで
参加しました。

「ケア労働者の大幅賃上げアクション」 スタート集会9/3(春闘共闘・全労連)

9月3日、国民春闘共闘・全労連主催による「ケア
労働者の大幅賃上げ」を目指すたたかひのスタート
集会が全労連会館とZoom併用で開催されました。
集会では春闘共闘・全労連の黒澤幸一事務局長が
「すべてのケア労働者の大幅賃上げを！」テーマに
基調報告を行ない、8単産・地方代表が決意表明を
行いました。建交労からは、全国学童保育部会の
立嶋部会長が
発言しました。
県南支部では
小島委員長と
赤羽がZoom
参加しました。

